

Betreff - Antrag

Einrichtung eines Fußgängerüberwegs mit Lichtsignal (Bedarfsampel) Heinrich-Wieland-Straße Kreuzung Zehntfeldstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Aktuell ist insbesondere Familien und älteren Personen ein gefahrenfreier Übergang (zu Fuß oder mit dem Fahrrad) über die Heinrich-Wieland-Straße (Kreuzung Zehntfeldstraße) nicht möglich. Eine Überquerung dieser Straße ist nur in Etappen (Stopp auf der Verkehrsinsel in der Mitte) möglich. Unmittelbar gegenüber dieser Stelle befindet sich ein viel genutzter Eingang zum Ostpark.

Aktuell besteht in der unmittelbaren Nähe keine Möglichkeit die 4-spurige, stark befahrene Straße über einen Fußgängerüberweg mit Lichtsignal (Bedarfsampel) zu überqueren. Die nächsten Möglichkeiten befinden sich ca. 350-500 m entfernt, was insbesondere mit Kleinkindern / für ältere Personen ein nicht praktikabler Zustand ist.

Es wird gebeten, die Einrichtung eines Fußgängerüberwegs mit Lichtsignal (Bedarfsampel) zu prüfen/umzusetzen.

Raum für Vermerke des Direktoriums



ohne Gegenstimme angenommen



mit Mehrheit angenommen



ohne Gegenstimme abgelehnt



mit Mehrheit abgelehnt